



1



2



3



4



5



6

VOLKSSCHULE



Neues aus der Volksschule

1 Bewegungsbaustelle

Die Schule oder der Kindergarten baut jeden Freitag im Turnsaal eine Bewegungsbaustelle auf. Oft bauen wir viele verschiedene Geräte auf. Wir müssen immer zusammenhalten, wenn sich ein Kind verletzt. Es macht auch immer Spaß, wenn die Lehrerin mitturnt. Wir freuen uns auf das weitere Schuljahr.

*Lena Schweiger und Marie Stiefsohn
(3. Schulstufe)*

2 Verkehrserziehung

Am 10.10.2018 war eine Polizistin bei uns an der Schule. Die Polizistin ging in unsere Klassen und die Kinder hatten alle viele Fragen. Wir haben viel gelernt und durften sogar die Handschellen probieren.

*Carla Moser, Selina Schweda und
Elisa Bachmann (3. Schulstufe)*

3 Die Bücherausstellung

Es war eine Buchausstellung in unserer Schule. Dort hat es viele Bücher zum Lesen gegeben. Wir haben uns ein Buch aussuchen dürfen. Außerdem hat es Kuchen und Brote gegeben.

*Christian Hierner und Anas Alkawaka
(3. Schulstufe)*

4 Die Adventkranzweihe

Am 28.11.2018 war die Adventkranzweihe und der Herr Pfarrer und der Kindergarten waren da. Alle unsere schönen Advent-

kränze wurden geweiht. Wir haben auch Lieder gesungen und dann wurde die erste Kerze entzündet.

Tobias Humpelstötter (3. Schulstufe)

5 Nahtstellenarbeit mit der NMS- Ober-Grafendorf

Herr Buchinger und Herr Stiefsohn der NMS- Obergrafendorf besuchen uns regelmäßig in der Schule. Mit Herrn Buchinger lesen wir, lösen Lesekrimis und spielen kleine Theaterstücke. Bei Herrn Stiefsohn singen wir und spielen mit Instrumenten.

Wir haben auch die NMS - Ober-Grafendorf besucht. Als erstes hat uns eine Schülerin durch das erste Stockwerk geführt. Danach waren wir in der Bibliothek und wir haben uns

auch einen Film angesehen. Nach dem Film haben wir Experimente gemacht und zB: gelernt wie man Wasser aufsteigen lassen kann. Es war ein schöner Besuchstag.

*Alexandra Frech, Tanja Sonnleitner,
Robert Gaspar und Lukas Schmidinger
(4. Schulstufe)*

6 Radfahrprüfung

Wir hatten eine schriftliche Prüfung, die alle Kinder geschafft haben. Danach wollten wir die praktische Prüfung machen, aber leider hat es draußen geregnet und wir mussten sie verschieben. Zwei Wochen mussten wir warten und dann durften wir endlich loslegen. Die Aufregung stieg, aber zum Glück haben auch diese Prüfung alle Kinder bestanden. JUHU!

*Pia-Maria Wagner und Sofia Gruber
(4. Schulstufe)*

Schulbeginn nach den Ferien ist am Montag, dem 7. Jänner 2019.

